

01.10.2011

DJK SC Schwarz-Weiß Wiesbaden III - VfR Wiesbaden II 8:2 (1:1)

VfR-Tore: 1:0 Marcel, 2:2 Ben

Zum kurzfristig vereinbarten Freundschaftsspiel sind wir gerne der Einladung unseres Nachbarn von der Rheinhöhe gefolgt. Der Kader auf beiden Seiten stellte sich jeweils etwas fülliger dar. Dadurch wurde eine Spielzeit von zweimal dreißig Minuten vereinbart.

Wir begannen stark, hatten das Spiel in der Hand und berannten die Bude des Gastgebers. Folgerichtig gingen wir nach knapp zehn Minuten verdient in Führung. Für unseren von Maximilian gut gehüteten Kasten bestand hier keine Gefahr.

Dann wechselten wir unser Team bis auf den Torwart komplett aus und das Spiel wurde ausgeglichener, wobei nun die Schwarz-Weißen die besseren Torchancen hatten und der dann gerechte Ausgleich fiel. Nach einigen Torchancen hüben wir drüben ging es in die Halbzeit.

Kurz nach Anpfiff des zweiten Durchgangs ging der Gastgeber in Führung, die wir aber kurz darauf egalisieren konnten.

Dann kam es zur Simon-Show auf Seiten der DJK. Er konnte innerhalb von zwei Minuten drei Sololäufe über die rechte Seite mit Distanzschüssen zum 5:2 veredeln. Wir hatten in der Folgezeit mehrfach Pech beim Abschluss und die Kicker von der Rheinhöhe hatten hier mehr Glück und markierten den 8:2-Endstand.

Im Vergleich zum Spiel vor einer Woche eine angenehme Partie, auch wenn wir den Kürzeren dank Schwarz-Weiß-Akteur Simon zogen. Beide Seiten stellten nach dem Spiel fest, dass der VfR ohne einen Gegenspieler Simon besser gewesen wäre und gewonnen hätte.

Jetzt heißt es aber: Herbstpause bis 29.10.2011!

VfR-Team: Ben, Benjamin, Marcel, Oscar, David, Finn, Julius, Joscha, Maximilian N., Maxi S., Mika, Carlo, Anton, Amelie, Cem